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Scorcio del Sologo (Fontanesi)

di Angelo Fontanesi

OROSEI. Prima ancora di
entrare nella fase istruttoria
che sarà in capo agli assesso-
rati regionali alla Program-
mazione e industria, il piano
di aiuti per le aree industria-
li del Nuorese sta mettendo
in fibrillazioni preventiva
tutte le amministrazioni loca-
li della Baronia. La misura
di tanto fermento la dà la riu-
nione in programma domani
alle 10 nel Comune di Orosei
tra i sindaci di Siniscola, Oro-
sei, Irgoli e Posada, le asso-
ciazioni di categoria e la rap-
presentanza della Provincia
d Nuoro per discutere dell’al-

largamento degli aiuti desti-
nati all’area industriale di Si-
niscola alle più importanti
realtà industriali baroniesi.
Una riunione che ha anche
un carattere riparatorio do-
po che un simile incontro si
era svolto venerdì scorso a
Siniscola senza la presenza
dei sindaci di Irgoli, Posada e
Orosei non invitati.

Stavolta però a mancare,

per loro scelta, saranno Cna,
Confartigianato, Confcom-
mercio e Confesercenti ade-
renti a Rete imprese Italia
Nuoro Ogliastra.

«Siamo costretti ad assiste-
re a convocazioni di tavoli
da parte di sindaci che chie-
dono la nostra partecipazio-
ne in una sorta di torneo a
chi arriva primo a portare le
rivendicazioni del proprio

“contado” — annunciano le
associazioni con una nota
unitaria —. Pertanto fino a
che i sindaci non troveranno
un accordo sull’area di crisi
di Siniscola non siederemo
più al tavolo per la definizio-
ne del piano di programma-
zione». Intanto i sindaci di
Galtellì Renzo Soro e di Lula
Gavino Porcu (che lamenta-
vano l’esclusione dell’area in-

dustriale del Sologo dal pro-
getto regionale), apprezzan-
do le parole del consigliere
regionale Silvestro Ladu per
l’impegno assunto ad inseri-
re la zona del Sologo tra le
aree di crisi, rimarcano le di-
sastrosa situazione infra-
strutturale che patisce il
comparto e ribattono che vi-
gileranno attentamente affin-
ché il Sologo ancora una vol-
ta non subisca la beffa dell’e-
sclusione dalle politiche re-
gionali. «A breve — annun-
ciamo i due sindaci — convo-
cheremo un’assemblea pub-
blica per affrontare tutte le
problematiche dell’agglome-
rato industriale».

 

Le associazioni di categoria disertano
Dalla Cna alla Confesercenti: al tavolo di Orosei non ci saremo
«Basta con la corsa alle rivendicazioni, i sindaci si accordino»

 

Industria, obiettivo Baronia
Vertice a Siniscola sulle scelte regionali per l’area di crisi

di Salvatore Martini

SINISCOLA. «Si deve collaborare tutti assieme, chieden-
do la partecipazione dei centri coinvolti e nessuna com-
petizione con le altre aree industriali del Nuorese». Ne è
sicura l’amministrazione di Siniscola, che ieri ha trac-
ciato un bilancio del primo incontro con La Spisa.

A Cagliari è stata presenta-
ta la bozza di quanto il terri-
torio chiede alla Regione per
migliorare il suo futuro, pun-
tando sulla rivitalizzazione
di economia, lavoro e occupa-
zione attraverso il potenzia-
mento del polo nautico, turi-
stico, industriale e della filie-
ra agroalimentare. Proposta
la “burocrazia zero”, per con-
sentire alle imprese di opera-
re con più praticità. Ma, fon-
damentalmente, l’incontro è
servito per ribadire l’obietti-

vo principale del progetto: ri-
sollevare le sorti non solo di
Siniscola ma di tutto il com-
prensorio baroniese.

Ne hanno parlato il sinda-
co Rocco Celentano, il vice
Lucio Carta, il consigliere
Davide Secchi, Ignazio Gan-
ga (Cisl), Gianfranco Musso-
ni (Cgil), Mirko Murgia della
Confapi e Daniele Maoddi di
Confindustria. Presenti an-
che il sindaco di Posada, Ro-
berto Tola, e per Torpé l’as-
sessore Maria Rosa Sanna.

«Stiamo conducendo un
progetto in evoluzione — ha
detto Celentano — aperto a
enti e imprese per una parte-
cipazione condivisa e più
idee da attuare».

Potenziare il parternariato
piace anche ai sindacati. Per
Ignazio Ganga: «Le parti so-
ciali, produttive e istituziona-
li si incontrano per discutere
con la Regione di sviluppo
globale. Puntare su progetti
di filiera e valorizzare gli
strumenti del territorio è
una azione vincente». «Ci so-
no i presupposti per definire
l’accordo entro febbraio —
ha aggiunto Mussoni — an-
che perché è necessario usci-
re dalla crisi che soffoca il
Nuorese. Servono quindi la
coesione e le idee di tutto il
distretto». Su questa linea an-
che il sindaco di Posada, Con-
findustria e Confapi: «Il terri-
torio ha l’opportunità di scri-
vere un pezzo fondamentale
del suo futuro».

L’incontro
in Comune
(foto Martini)

 

L’assessore Lucio Carta:
«Ladu non ha meriti»

SINISCOLA. Il vicesindaco Lucio
Carta dice la sua sul buon esito del
primo confronto avuto con la Regio-
ne sui contenuti e le strategie inseri-
te nell’accordo di programma per il
rilancio delle aree di crisi, tra le qua-
li rientrano la zir di Siniscola, di Ot-
tana e Pratosardo a Nuoro. «A Ca-
gliari la bozza con le proposte del ta-
volo tecnico è stata accolta con favo-
re — dice il vicesindaco — segno che
esiste la condivisione di un percorso
con la Regione per creare le condizio-
ni necessarie allo sviluppo locale. Au-
spichiamo la definizione di un coordi-
namento provinciale, per evitare la
sovrapposizione degli interventi con
le altre aree di crisi del Nuorese».

Lucio Carta, infine, esprime una
critica verso il consigliere regionale
Silvestro Ladu. «Ladu appare sulla
stampa appropriandosi in qualche
modo dei contenuti degli accordi rag-
giunti nei tavoli tecnici. Tuttavia
non mi risulta che lui abbia fatto al-
cuna proposta per migliorare l’accor-
do di programma». (salv.mart.) 

La Pro loco lancia le iniziative natalizie
Posada, bambini protagonisti nel pomeriggio in piazza Berlinguer

POSADA. Via alle manife-
stazioni di Natale organizza-
te dalla Pro loco di Posada.
L’associazione di volontaria-
to e promozione turistica
darà il via oggi alla prima
delle giornate di festa in atte-
sa del Natale. Il prologo que-
sto pomeriggio in piazza Ber-
linguer adiacente il caseggia-
to scolastico di via Amendo-
la. Alle 16 infatti per i bambi-
ni più piccoli ci sarà l’incon-
tro con Babbo Natale a cui
dovranno essere consegnate
le letterine. A seguire, l’ad-
dobbo del grande albero di
Natale che ieri è stato illumi-
nato a giorno dalla ditta che
nei giorni scorsi ha istallato
le luminarie nelle vie princi-
pali del paese.

I soci della proloco, invita-
no le famiglie soprattutto

quelle con bambini piccoli a
partecipare alla serata per
trascorrere assieme la festi-
vità dedicata all’Immacolata.
Sono graditi addobbi da par-
te di tutti per rendere l’albe-
ro il più bello possibile, an-

che semplici scatole di carto-
ne colorato fatte in casa. La
serata sarà allietata dalla
musica e saranno distribuiti
cioccolata calda, panettone e
pandoro per tutti. Alle 18.30
si prosegue all’auditorium
dove con ingresso gratuito,
sarà programmato il film per
bambini «Rio». Le rassegna
natalizie proseguono il 17 e
18 dicembre in piazza Berlin-
guer con il mercatino di Na-
tale e il suono delle launed-
das di Giuseppe Deplano, il
tenore di Bitti, il coro Gospel
di Galtellì e banchetti con pa-
ne carasau, pecorino e casta-
gne. Il 23 dicembre sempre al-
l’auditorium dalle ore 20 alle
22 c’è invece in programma
il tombolone con premi offer-
ti dalle attività commerciali
di Posada. (s.s.)

Addobbi natalizi (foto Secci)

 

Economia etica, confronto a Torpè
Iniziativa promossa dal Comune e dalla Consulta dei giovani
di Gino Satta

TORPÈ. Un convegno dal
tema «Alla ricerca della pro-
sperità-iniziative economi-
che e sociali per un futuro
più felice», si terrà domani
sera alle 18 nella sala consi-
liare. L’iniziativa è dell’am-
ministrazione comunale in
collaborazione con la Consul-
ta giovanile e Marilena Fe-
nu, dell’università di Bolo-
gna. «L’incontro si propone
di introdurre i partecipanti
al tema — scrive Fenu — di
una possibile economia alter-
nativa rispetto a quella con-
venzionale. In particolare di
condurre a una riflessione
su diverse questioni che toc-
cano la vita quotidiana di cia-
scun individuo». «Al giornali-
sta e antropologo Michelan-

gelo Pira — scrive ancora
Marilena Fenu — si deve
una delle più pregnanti de-
scrizioni di cosa debba inten-
dersi per economia della soli-
darietà ben espressa dall’e-
sempio memorabile del pa-

store “mannalithaiu”».
Il programma prevede il sa-

luto del sindaco Antonella
Dalu e di alcuni amministra-
tori e subito l’introduzione
al convegno da parte di Mari-
lena Fenu. Interverranno,
inoltre, Enrico Longo e Car-
lo Giordano dell’associazio-
ne culturale Jak Italia che
parleranno delle nuove fron-
tiere della finanza etica, Ga-
briele Littera della Sar-
dex.net che parlerà sul tema
“Le imprese sarde fanno re-
te. Un esempio di credito re-
ciproco senza interessi”. Infi-
ne interverrà Vania Statzu,
del dipartimento di ricerche
economiche e sociali dell’uni-
versità di Cagliari che par-
lerà del tema “Sostenibilità:
economia, benessere sociale
e tutela ambientale”.

Marilena Fenu (foto Satta)




